

足羽小学校 学校だより

No. 12

平成30年12月20日(木) TEL (0776) 35-3804 FAX (0776) 35-0654

http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/

福祉体験活動について

6年生が、公民館で行われているデイホームの 活動に参加しました。5月についで2回目の訪問 で、今回は10月末に行った修学旅行の様子をお じいちゃん・おばぁちゃんに分かりやすく伝えま した。また後半には、一緒にゲームをして楽しい 一時を過ごしました。おじいちゃん・おばぁちゃ んとのふれあいを通して,子供たちに優しい心と 笑顔が広がっていきました。また, 4年生は高齢 者の疑似体験を行いました。手足におもりを付け, 見えにくいめがねをかけて, お年寄りの体の不自 由さや気持ちについて、体験から考えました。











4年生 高齢者疑似体験

5.6年生 器械運動校内発表会

6年生 デイホームでの発表とゲーム

12月7日(金)に、5、6年生による器械運動校内発 表会が行われました。今年から, 近隣の小学校が集まって の器械運動交歓会はなくなりましたが、体育の時間等に練 習した成果を、一人一人が十二分に発揮し演技(マット・鉄棒 ・跳び箱の3種目) することがきました。終了後には、参観し

ていただいた保護者の方からも感想の言葉をいただきました。 第2回 見守り活動出発式 いざという時のために





11/21(水)に2回目の避難訓練を行いました。 今回は,大休み中に地震が発生し避難するという 設定で行いました。各自が判断し、無事に避難し





12/3 (月) に2回目の見守り活動出発式を行 い、地区の見守り隊の皆様と PTA が合同で下 校の見守りを行いました。いつも安全に下校で ました。6年生は救助袋での避難を体験しました。 きるよう御尽力いただきありがとうございます。

歯磨き教室(1、2年生)





12/5 (水)に、歯磨き教室(1、2年)がありました。学校歯科医の生田先生や歯科衛生士さんから、歯の正しい磨き方について教わりました。手鏡とにもめっこをしながら、時間をかけて、ていねいに歯を磨きました。途中に、先生から実際に指導していただいた児童もいました。学校では給食後に歯磨きをしていますが、家でも教わったことを忘れずに、根気強く歯を磨いていってほしいと思います。

合同宿泊学習会(たちばな学級)





11/7,8にたちばな学級が合同宿泊学習会に参加しました。ちもり体育館での開始式の後、足羽山や市少年自然の家で活動・宿泊しました。宿泊したのは5、6年生だけでしたが、他校の児童や先生方と仲良く協力し合って過ごすことができました。1年生も足羽山やちもり体育館では、元気にみんなと仲良く活動することができ、思い出いっぱいの2日間になりました。

みどり図書館へいったよ!

12/6(木)に2年生が生活科の学習の一環として

みどり図書館へ校外学習に行きました。1組と2組に分かれて、係の人に館内を案内していただき、図書館の仕事についてくわしく説明していただいたりしました。また、物語の読み聞かせもしていただき、子供達はいつの間にか物語の世界に引きこまれていました。



学校プール東側のブロック塀等の撤去について





6月に発生した大阪北部地震 の際に問題になり、本校でも撤 去予定であったブロック塀を、 写真のように撤去しました。

撤去した部分には、来年度にフェンスを設置する予定です。 また、校庭の的当てとコンクリート土管も撤去しました。

<おしらせ> 冬休みは・・・



12月22日(土) ~ 1月7日(月)です。 1月8日(火)から授業再開です。

保護者、地域の皆様には、今年一年、ご支援や ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

